

Communiqué de presse

NSIT BIM et iPepper s'unissent pour créer un leader français de la Data Tech responsable

Paris, Nantes, Aix-en-Provence/Marseille, Nice/Sophia Antipolis – le 31 janvier 2026

NSIT BIM, spécialiste des solutions Data et Analytics, annonce son rapprochement stratégique avec iPepper, cabinet de conseil technologique reconnu pour ses expertises Data/IA et ses engagements forts en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE).

En combinant leurs forces, les deux entreprises créent l'un des leaders français de la **Data Tech**, réunissant **130 consultantes et consultants**, prêts à accompagner les organisations dans des projets data innovants, performants et responsables.

Une synergie d'expertises au service de la transformation data

Le rapprochement repose sur une complémentarité forte :

- NSIT BIM apporte son expertise en **Data Intelligence, Business Intelligence et pilotage de projets data**,
- iPepper renforce l'ensemble par ses compétences en **Cloud, Data Engineering, DevOps, développement applicatif et architecture logicielle**.

Cette union offre une capacité unique à couvrir toute la chaîne de valeur de la donnée, depuis son acquisition jusqu'aux usages métier avancés, en passant par l'industrialisation des solutions.

Une empreinte territoriale renforcée

Le nouveau groupe bénéficie d'une implantation géographique complémentaire couvrant quatre pôles géographiques :

- Paris,
- Nantes,
- Aix-en-Provence / Marseille,
- Nice / Sophia Antipolis.

Cette présence renforcée garantit une meilleure proximité avec les clients, une capacité de recrutement étendue et une diffusion homogène de l'excellence data sur le territoire.

Une dimension RSE renforcée grâce à iPepper

iPepper apporte au rapprochement un engagement RSE fort et structurant, déjà inscrit dans son ADN, qui devient un pilier clé de la nouvelle entité. Cette contribution se matérialise autour de trois axes :

Impact social

- Développement de parcours de formation et de reconversion pour favoriser l'inclusion dans les métiers du numérique,
- Promotion de l'égalité des chances, de la diversité et de l'égalité professionnelle,
- Accompagnement des collaborateurs dans des carrières éthiques, durables et valorisantes.

Impact sociétal

- Participation active aux écosystèmes numériques locaux et nationaux,
- Contribution à des initiatives solidaires,
- Promotion d'une innovation responsable, centrée sur l'humain et les usages.

Impact environnemental

- Sensibilisation des équipes et clients aux enjeux de **sobriété numérique**,
- Mise en place de pratiques de développement, d'architecture et d'exploitation Cloud limitant l'empreinte environnementale,
- Engagement progressif dans des démarches de mesure et de réduction du bilan carbone.

L'intégration de cette dimension RSE transforme le rapprochement en un véritable projet d'entreprise durable, au service d'un numérique plus responsable.

Un acteur incontournable pour une data utile, performante et éthique

Avec ses 130 expert·e·s et une offre complète, le nouveau groupe ambitionne de devenir un partenaire de référence pour :

- Moderniser les plateformes data,
- Concevoir des solutions analytiques avancées,
- Développer des applications data-driven,
- Intégrer le BIM dans les stratégies métiers et techniques,

- Accompagner les organisations vers des usages numériques responsables et durables.
-

Ils témoignent

« *En unissant nos forces avec iPepper, nous construisons un acteur complet et responsable, capable d'accompagner nos clients sur l'ensemble de leurs enjeux data.* »

— Jean Jacques DE PAZ, Président NSIT BIM

« *La complémentarité de nos expertises et l'intégration de notre démarche RSE donnent du sens à ce rapprochement. Ensemble, nous voulons faire émerger une Data Tech à la fois performante et responsable.* »

— Arnaud PINTE, Président iPepper

À propos de NSIT BIM

NSIT BIM est un cabinet de conseil spécialisé en Data Intelligence, Business Intelligence, Data Integration, Big Data, gouvernance de la donnée et Intelligence Artificielle, doté d'un pôle R&D et Innovation. L'entreprise accompagne ses clients depuis plus de 20 ans dans l'analyse, la qualité, la transformation et l'exploitation de leurs données, ainsi que dans l'architecture et l'industrialisation de leurs plateformes décisionnelles. Elle réunit une 50aine de collaborateurs salariés et freelances et opère principalement depuis Paris

À propos d'iPepper

iPepper est une société de conseil technologique spécialisée en Data, IA, développement applicatif, DataOps, gouvernance et infrastructures cloud. Fondée en 2021 et implantée à Grasse, Sophia Antipolis, Nantes et Paris, l'entreprise se positionne comme un partenaire Data Tech engagé, accompagnant organisations et talents dans des projets à impact positif. iPepper est reconnue pour sa démarche RSE structurée, son engagement dans l'innovation responsable, et sa volonté de placer l'humain au cœur des transformations numériques.